

Fördermittel für Naturparkhaus

06.08.2008 13:40 von Alexander Schütz

Für den Bau des Naturparkhauses an der Burg für 1,1 Mio Euro sollen Fördermittel über das Programm „Altstadtsanierung“ der Sächsischen Aufbaubank fließen. Demnach kämen auf die Stadt Bad Dübener nur ein Drittel der Kosten zu, die anderen beiden Drittel teilen sich Bund und Land. Nach dieser erfreulichen Nachricht kann die Stadt dazu übergehen, einen Teil der benötigten Fläche unterhalb der Burg käuflich zu erwerben und die Planung weiter voranzutreiben, so dass nächstes Jahr mit dem Bau begonnen werden kann. Der Verein Dübener Heide wird sich in das Naturparkhaus einmieten. Auch die Bad Dübener Stadt-Info soll hier einziehen.